



## Erasmus+ : Etape 2 - Coimbra

publié le 26/01/2024 - mis à jour le 30/01/2024



Nous sommes arrivés à Coimbra en Flixbus Mardi 23 Janvier dans la soirée..

Ensuite, nous avons été à l'auberge de jeunesse à pied.



Nous nous sommes posés à l'hôtel et avons fait les chambres.

Par la suite, nous sommes allés manger à "Nicolas", un restaurant proche de l'hôtel.



Après le repas , nous avons fait deux groupes, ceux qui voulaient aller à l'hôtel et ceux qui voulaient faire un tour dans la ville.

Nous avons été sur un pont où nous avons eu la chance d'avoir un cours de menuiserie aluminium-verre par M. Caute.



Le lendemain matin, nous avons repris le petit déjeuner à "Nicolas".  
Les professeurs nous ont donné quartier libre pour pouvoir visiter la ville et être autonome.



Nous avons visité des églises portugaises qui étaient au centre de la ville avec la présentation d'une d'elle par un prêtre





Nous avons enfin parcouru le jardin botanique avec pour mission, à l'aide d'une carte, de trouver certaines espèces d'arbres et de les prendre en photo avant de prendre le bus pour Arganil, notre destination finale.

